



8 Pièces

250 m²

Réf. 1_V10006213

2 290 000 €

Cavalaire-sur-Mer

Maison à vendre (83240)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Agence agnes malecki - propriété très haut de gamme avec sa vue mer panoramique, son exposition sud sud ouest, son terrain entièrement paysager, sa piscine au centre du terrain à Débordement.. Elle vous invite sur 02 niveaux pour 250m2 habitables composé comme suit : hall d'entré donnant sur un grand hall direction séjour/salon en enfilade insert cheminé ouvrant sur terrasse, cuisine entièrement aménagé et équipé donnant sur un coin repas extérieur, cellier, chambre avec dressing, salle de bains avec baignoire, douche, wc. Au 1er étage : 02 chambres avec penderies, salle de douche, salle de ...

Agnes malecki agency - very high-end property with its panoramic sea view, its south south west exposure, its fully landscaped grounds, its swimming pool in the center of the infinity pool. It invites you on 02 levels for 250m2 of living space composed as follows: entrance hall opening onto a large hall direction living room / lounge in a row fireplace insert opening onto terrace, fully fitted and equipped kitchen opening onto an outdoor dining area, pantry, bedroom with dressing room, bathroom with bathtub, shower, wc. On the 1st floor: 02 bedrooms with wardrobes, shower room, bathroom and ...

AGENCE AGNES MALECKI REAL ESTATE

136 rue du Port, - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

